

Ressort: Vip´s

Harrison Ford: "Für mich gibt es nicht mehr viele Hauptrollen"

Berlin, 20.10.2013, 02:00 Uhr

GDN - Schauspieler Harrison Ford, 71, hat sich damit abgefunden, dass er in Filmen in Nebenrollen auftritt. "Das Alter, ganz einfach! Für Schauspieler wie mich gibt es nicht mehr viele Hauptrollen. Aber so ist eben das `Geschäftsmodell`, sagte Ford der "Welt am Sonntag".

Der Großteil der Filme werde für die gemacht, die ins Kino gehen: "Das ist nun mal die Jugend, und die will Darsteller ihres Alters auf der Leinwand sehen. Ich bin, ehrlich gesagt, ziemlich froh darüber". Ford ist ab kommenden Donnerstag im Science-Fiction-Film "Ender`s Game - Das große Spiel" zu sehen. Seine Weltsicht ist derzeit eher pessimistisch. "Unsere Gesellschaft ist zu stark polarisiert. Das wird verstärkt, wenn nicht sogar verursacht, durch die immer stärker politisch gefärbten Fernseh- und Radionachrichten", sagt der amerikanische Darsteller. Über das Recht auf freien Waffenbesitz klagt Ford: "Es ist eine Plage! Ein Blödsinn jenseits aller Vorstellungskraft".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-23679/harrison-ford-fuer-mich-gibt-es-nicht-mehr-viele-hauptrollen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619